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 Pour écrire le pluriel des noms, on ajoute le plus souvent la lettre  

« s » au nom singulier. 
Ex: un chien / des chiens, une maison / des maisons, un loup / des loups 
 

 
Cependant il existe de nombreuses exceptions…. 
 

 
 Les noms qui finissent par « eau » ou « au » ou « eu » prennent un  

« x » au pluriel. 
Ex: un noyau / des noyaux, un feu / des feux, un couteau / des couteaux. 

 
Sauf pour landau, pneu, bleu, et sarrau qui prennent  un« s » au pluriel. 
Ex: un landau / des landaus, un pneu /  des pneus, un bleu / des bleus, 
 un sarrau / des sarraus. 

 

 Le nom singulier qui finit en « al» se termine au pluriel en « aux ». 
Ex: un cheval / des chevaux, un journal / des journaux. 
 
Sauf pour le pluriel de bal, carnaval, festival, chacal finit en « s ».  
Ex: un bal / des bals, un carnaval / des carnavals, un chacal / des chacals. 

 
 Un nom singulier qui finit par « s», « x», « z» ne change pas au pluriel. 

Ex: un prix / des prix, un nez / des nez, un bras / des bras. 
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Comment former le pluriel d’un nom? 
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